

Echo de la journée « Miséricorde en marche » du 2 juin 2016

Sous un ciel miséricordieux retenant la pluie, une marche pèlerinage a traversé quelques portes des « périphéries » de Liège le 2 juin dernier. A l'initiative du Vicariat Evangile et Vie, cette journée a alterné réflexions, prières, partages et silences, à la rencontre de situations de pauvretés qui font souffrir, d'exclusions qui détruisent, mais aussi de tant de solidarités qui accompagnent et mettent debout.



Accueil par la communauté du Val Potet à Herstal

Le départ donné à l'église Sainte-Marie des Anges (cœur de l'unité pastorale Saint-Benoît aux Portes d'Avroy) a lancé les pèlerins sous le signe de la Trinité miséricordieuse, en passant par la porte de la communauté qui s'engage. Aux Berlurons, la porte du carrefour des cultures et des religions a donné un moment d'échange intense. Sur le terroir du Gosson, la porte de la Maison commune ouvrait à la contemplation.



Moment de recueillement



Passage près du Pont d'Ougrée

A l'arrivée à l'église du Christ-Ouvrier à Seraing, c'est tout un groupe qui attendait les pèlerins et qui a traversé la porte des crises, des résistances et du vivre-ensemble à bâtir encore et toujours... Avec simplicité et profondeur, la marche –pèlerinage a permis de découvrir, témoigner et partager ce qui fait battre son cœur, notre cœur. « Un cœur qui bat... avec le pauvre ? »



Moment de recueillement sur les hauteurs de Liège



Le groupe de pèlerins invité par Sœur Juliette à passer la porte de Montegnée



M. Aziz nous parle de la situation au Yémen



Magnifique nature traversée à quelques centaines de mètres des Guillemins



Sœur Françoise SCHUERMANS
Paul RIXEN